

## CREYS-MÉPIEU

# Le blackminton fluo, c'était la fête !



*Le maquillage fluo était un élément essentiel de la fête.*

**Plus de 200 personnes ont participé à la fête du badminton dans le noir, organisée par Les Volants creypieulans. Avec du fun et de la compétition, aussi.**

Sous la conduite de son président, Eric Sicilia, avec la participation du Sou des écoles, l'association Les Volants creypieulans ont ouvert, samedi 8 février au soir, une animation festive "blackminton" à la salle omnisports de Creys.

Plus de 200 personnes étaient présentes pour décliner tous les aspects de la fête : mise en place d'un système d'éclairage ultraviolet, de rideaux sur les baies vitrées, marquage fluo des terrains et des filets, diffusion du match France-Angleterre de rugby sur un écran géant, maquillage fluo des participants, mise en place de réflecteurs sur les vêtements et les raquettes, entraînement au blackminton et enfin, le clou du spectacle, un tournoi en ronde suisse dans lequel se sont affrontés les participants sur les six terrains.

Dans ce système, c'est l'ordinateur qui donne à chaque partie les noms des joueurs pour chaque terrain, qui compte les points et qui désigne les vainqueurs à la fin. La rencontre s'est terminée fort tard pour la joie complète des participants.



*Volant fluo, raquette et marquage fluo étaient nécessaires dans l'obscurité pour suivre les évolutions des joueurs. Eric Sicilia, le président, au micro, mettait l'ambiance.*

